



令和7年12月24日  
ニセコ町幼児センター

## 子どもたちのワクワク感のために

年の瀬が迫ってまいりました。今年の12月は思ったよりも雪が少なく、外遊びが好きな子どもたちは物足りなく感じているかもしれません。

さて、今年は皆さまにとってどんな1年だったでしょうか。幼児センターの子どもたちについては、お陰様で1人1人に大きな成長の姿が見られます。特にご家族の皆様はお子様がいろいろなことができるようになった喜びを強く感じていることでしょう。

先日の発表会では、きつね組、ひつじ組、くま組の子どもたちがそれぞれの特長を發揮し素晴らしい内容になりました。トップのひつじ組が幕の奥から大きな声で「おはようございます！」と挨拶してスタート。歌や劇に元気いっぱいの発表になりました。発表会デビューのきつね組は姿も仕草も可愛らしく、自然に皆が笑顔になりました。締めを飾るくま組は、落ち着きがあるしっかりとした発表で、安心感がありました。子どもたちの大きな成長を感じる発表会になりました。

また、翌週のもちつき会には日本ハムファイターズのマスコットB・B（R7ニセコ町応援大使）が参加してくれました。B・Bと一緒に餅つきを応援したり、写真を撮ったり、子どもたちも大喜びで大盛り上がりのもちつき会になりました。この様子は幼児センターHPにも掲載しております。

このように、楽しいこと、うれしいことがいっぱいあってワクワクした気持ちで毎日を過ごせる幼児センター運営にこれからも努めていきたいと思います。

子どもたちのワクワク感が将来への生きる力に繋がります。何より家庭の役割が重要です。家庭と幼児センター、学校が太いパイプとなり、子どもたちのワクワク感を一層大きくしていかなければと思います。年末年始を迎え、ご家庭で一緒に過ごすことが多くなると思います。子どもたちとともに、笑顔で今年1年を振り返り、良いお年をお迎えください。

園長 菊地 博

## 1月の保育目標

- ★休み明けの生活リズムを取り戻す。
- ★雪遊びを十分楽しみ、友だちとの関わりを広げる。

**雪遊び**  
雪遊びが始まりました。雪だるまを作ったり、尻滑りをしたり、楽しんでいます。

身支度も自分で頑張ってますよ！



おにぎり  
できたよ！！

# もちつき会にBBがきたよ！

(12月12日)

幼稚センターのもちつき会にファイターズのマスコットB・Bが来てくれました。

B・Bが弾いてくれたピアノで「お正月」を皆で一緒に歌いました。お餅は年長児、職員、B・Bが順番につき、他の子どもたちは「よいしょ！よいしょ！」と掛け声で元気に応援しました！

一人ずつ握手したりハグしたり触れ合う時間もあり、大人も子どもも大喜びでしたよ。美味しいおもちも食べられ、とても楽しい時間となりました。



# 発表会楽しかったね！

きつね組





# 冬休みの過ごし方について



2学期も今日で終わり。短時間児は明日から、長時間児は31日から、少しの間お休みに入ります。この2学期もいろいろな行事がたくさんありました。行事をひとつひとつ経験することにより、子ども達もひとつひとつ成長していったのではないでしょうか。

さて、冬休みも元気に楽しく過ごせるように、いくつかのお願い事などがあります。下に書かれてあることを子ども達とも話し合い、事故のないよう楽しく過ごしてください。

## ◎事故防止について

- ・知らない人にはついていかない、何かあったら大きな声で叫ぶなど日頃から、子ども達と確認しておきましょう。
- ・軒下で遊んだり、スキーやソリに乗って路上に飛び出したりすると大変危険です。外で遊ぶときは大人の方が子どもから目をはなさないように十分注意してください。
- ・冬は火傷の怪我が多くなります。ストーブの側では騒がないよう約束しましょう。

## ◎生活について

・出かけることや来客も多くなり、生活リズムが乱れやすくなります。出来るだけ決まった時間に寝て、決まった時間に起き、食事の時間も同じ時間にきちんと食べるようにしましょう。かんたんなことでもお手伝いを決めて日課にするのもいいですね。



## ◎遊びについて

- ・冬は家の遊びが多くなりがちですが、体力づくりも兼ねてできるだけ外で遊ぶようにしましょう。
- 有意義な冬休みをお過ごしください。

### 《第3回参観日の予定》



★きつね組 2月4日(水)・2月12日(木)

★ひつじ組 2月5日(木)・2月13日(金)

★くま組 1月29日(木)・2月10日(火)

\*詳しくは来月、コドモン等で各クラスからお知らせします。懇談会はりす組～くま組で2,3月に予定しており、近くになりましたらお知らせします。

### クリスマス会 12月23日

今年はピキニニさんが来園し素敵なお祝いを聞かせてくださいました。ミニコンサートは、大人も子どももノリノリで大盛り上がりいました！

## 地域の方から手編みの手袋を頂きました。

社協を通して2名の方（玄関ホワイトボードにお写真があります）

田中さん（センターにお孫さんがいます）

宮村さん（さくら先生のお母さんです）

子どもたちに少しでも暖かく、楽しく遊んでほしいというお気持ちから、手袋を編んで届けてくださいました。

大事に使わせていただきます。ありがとうございました。





## 保護者アンケートについて

先日、お便りでお願いしましたアンケートのご協力をよろしくお願ひいたします。

今年度はすべて**コドモンでの回答**になります。匿名での回答になりますので、よろしくお願ひいたします。回答期限は**1月15日(木)**になっています。

今回の設問に「子どものワクワク感への親の思い」及び「育ってほしい10の姿」についてを新たに加えました。幼児センターでも「ワクワク感」と「10の姿」について自己評価でまとめます。家庭の思い、幼児センターの思いを大事にし、子どもたちの健やかな成長のために運営改善に努めていきたいと考えています。



### ☆終業日・保育納め

短時間児利用の終業日は12月24日(水)、長時間利用児の保育納めは12月30日(火)です。12月31日(水)～1月5日(月)まではお休みとなります。

(※1/3の土曜日は休業中ですので土曜保育を行いません)

長時間利用のご家庭は、短時間児と同様に、お休み前にはジャンパーやタンスの衣類、お布団等を持ち帰りますので大きな袋をご用意ください。

### ☆始業日・保育始めについて

長時間利用児の保育始めは1月6日(火)です。短時間利用児の3学期始業日は、1月19日(月)となります。

登園時間は通常通り8時30分からです。

休み明けに元気な子ども達に会えることを楽しみにしています。

